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«Togliere la lapide della Rsi?
È l’invito di un cattivo maestro»
Il presidente della Provincia Daniele Nava risponde a muso duro alla richiesta
dell’ex segretario Cgil Alberto Anghileri: «Va superato il clima da guerra civile»

Nava contro Anghileri. E
ancora una volta la polemica ri-
guarda il periodo della Resi-
stenza al nazi-fascismo e il ruo-
lo che ebbero i protagonisti del-
l’uno e dell’altro fronte di quel
tragico periodo. Come leggere
quei fatti? Ci sono ancora inter-
pretazioni da dare? E le divisio-
ni di quella guerra civile come
possono essere superate? Do-
mande che continuano a non
avere risposte univoche.
E così il presidente della Pro-
vincia risponde a muso duro al-
l’ex segretario generale della
Cgil, definito «un cattivo mae-
stro». Questo perché Anghile-
ri, dopo la cerimonia del 28
aprile che ha ricordato i cadu-
ti della Rsi, ha chiesto che la la-
pide posta sul muro esterno
dello stadio «venga rimossa».
Bisogna togliere quella lapide
perché - secondo Anghileri - i
morti «non sono tutti uguali».
Concetti ai quali Nava rispon-
de: «Leggo con molto ramma-
rico ma con poco stupore, le di-
chiarazioni di un cattivo mae-
stro, istigatore di un odio frut-
to di un’ideologia sconfitta dal-
la storia che lui ha sempre ab-
bracciato: l’ex segretario della
Cgil Lecco Alberto Anghileri,

in merito alla commemorazio-
ne tenutasi il 28 aprile davan-
ti alla lapide a ricordo dei gio-
vani trucidati nel 1945 all’in-
terno dello stadio Rigamonti-
Ceppi. Ho definito "cattivo mae-
stro" Anghileri in quanto - sot-
tolinea il presidente della Pro-
vincia - rappresenta lo stereoti-
po del seminatore d’odio per
antonomasia. Infatti egli non è
né un giovane focoso venten-
ne, né tantomeno è così anzia-
no da aver vissuto quel tragi-
co periodo storico in prima per-
sona. È quindi, per così dire, un
partigiano di maniera, non in
buona fede, come potrebbe es-
sere un giovane o un partigia-
no che ha vissuto sulla propria
pelle quei momenti storici».
Daniele Nava ricorda che «co-
me il 25 aprile mi sono spesso
recato alle manifestazione du-
rante le quali sono stato fischia-
to da coloro che condividono
le posizioni di Anghileri (que-
st’anno non ero presente per-
ché fuori Lecco), mi sono sem-
pre recato alla commemorazio-
ne della lapide "28 aprile" pro-
prio nel segno dell’armonia,
della pacificazione e nel rispet-
to dei morti. L’ho fatto come
semplice cittadino, da consi-

[ DOPO GLI EPISODI DEGLI ULTIMI CONSIGLI COMUNALI ]

«Nel Pd tutti compatti,nessuna fuga solitaria»
Il segretario cittadino e i tre consiglieri che si sono astenuti su via Fontanella assicurano fedeltà

Consiglieri del Pd in ordine
sparso e tentazione di uscita dal grup-
po da parte di qualcuno? Nemmeno
per sogno, il gruppo consiliare è uni-
to nonostante le personalità differen-
ti e anche la scarsa esperienza. Negli
tempi però le personalità si sono di-
stinte. Ernesto Palermo e Luigi Mar-
chio sempre più spesso si astengono
dalla votazione o votano contro e nel
caso di via Fontanella, a loro si è ac-
codata anche Michaela Licini. Dando
la stura a un fuoco di polemiche: na-
sce un gruppo nuovo? Ipotesi smen-
tita categoricamente dagli interessati.

«Anche se in taluni casi ho manife-
stato il mio dissenso, come scelta per-
sonale, su alcune decisioni (si veda,
a titolo esemplificativo, la mozione di
Via Fontanella)-  precisa la Licini - af-
fermo che è inimmaginabile ed im-
pensabile un mio abbandono del
gruppo Pd. Sarebbe una scelta con-
traria alla mia etica e al modo di in-
tendere la politica, oltre che una gra-
ve mancanza di rispetto nei confron-
ti degli elettori che mi hanno votato».
Anche Palermo giura fedeltà a Brivio.
«Vorrei dire in maniera chiara e ine-
quivocabile che tutto ciò non corri-

sponde in alcun modo alla mia vo-
lontà - dice - Fin da subito ho soste-
nuto convintamene il progetto ammi-
nistrativo del Centrosinistra guidato
da Virginio Brivio che aveva la possi-
bilità di ridare un futuro a Lecco. Og-
gi, finalmente, la nostra città ha
un’amministrazione comunale in gra-
do di affrontare i tanti problemi rima-
sti aperti, per garantire un luogo sem-
pre più vivibile e accogliente ai nostri
concittadini. Le rare occasioni di vo-
tazione differente dal gruppo del Pd
o della maggioranza in consiglio co-
munale non hanno alcun significato

politico, ma sono state tutte scelte di
carattere personale e motivate da ra-
gioni contingenti, che penso rientri
perfettamente nel compito che i cit-
tadini mi hanno assegnato come loro
rappresentate in Comune». E il capo-
gruppo Giorgio Buizza ribadisce l’u-
nità del gruppo.  «Può capitare che
non tutti i voti della maggioranza sia-
no sempre uniformi -  sottolinea -  im-
portante è che questo non metta in
difficoltà il gruppo nel proprio lavo-
ro. Il Partito infatti considera il dibat-
tito all’interno della politica un valo-
re aggiunto per il bene della città».

CCAADDUUTTII  RRSSII  La cerimonia del 28 aprile

[ LA SCHEDA ]
Le parole di Alberto Anghileri
«Ogni anno, i nostalgici del passato non perdono oc-
casione per ricordare e celebrare il periodo più ne-
ro della nostra storia. Tutti a ricordarci che i "morti so-
no tutti uguali" che nel nostro Paese è necessaria la
"pacificazione" e via di questo passo, c’è chi lo fa
attraverso lettere ai giornali e chi più sfacciatamen-
te improvvisa cerimonie davanti alle lapidi dei repub-
blichini nostrani, cerimonie alle quali senza vergogna
partecipa, con tanto di fascia istituzionale il presiden-
te della Provincia, che era invece assente il 25 aprile».
La risposta di Daniele Nava
«Anghileri è un cattivo maestro. Rappresenta lo ste-
reotipo del seminatore d’odio per antonomasia. In-
fatti egli non è né un giovane focoso ventenne, né
tantomeno è così anziano da aver vissuto quel tragi-
co periodo storico in prima persona. È quindi, per co-
sì dire, un partigiano di maniera, non in buona fede,
come potrebbe essere un giovane o un partigiano
che ha vissuto sulla propria pelle quei momenti sto-
rici».

Daniele Nava

NEL MIRINO

Michaela Licini e Ernesto Paler-
mo: nessuna frizione nel Pd

gliere comunale e poi come vi-
cesindaco. Lo faccio e conti-
nuerò a farlo come Presidente
della Provincia di Lecco. Gra-
zie allo spirito di pacificazione
- sottolinea Nava - si sta supe-
rando una guerra civile stri-
sciante durata da troppi decen-
ni, con la volontà e la condivi-
sione non solo, cosa meno im-
portante, degli attori politici di
oggi, ma, cosa fondamentale,
della maggioranza di coloro i
quali vissero quei momenti».
Dal numero uno di villa Loca-
telli anche una richiesta all’ex
segretario della Cgil: «Lo invi-
to a leggersi il biglietto lasciato
nel 1969, a ventiquattro anni di
distanza da quei fatti, dal ca-
po del plotone di esecuzione
che uccise quei ragazzi, in cui
il partigiano afferma: "ci siamo
sbagliati, non eravate voi i ve-
ri nemici, il nostro cuore vi ri-
corda". Quest’ultimo sì un ve-
ro attore di quei tragici momen-
ti e partigiano sul campo, esem-
pio di unità e pacificazione per
i giovani d’oggi e il nostro An-
ghileri invece, appunto un par-
tigiano di maniera, cattivo
esempio, istigatore d’odio e
quindi, ribadisco, cattivo mae-
stro per le giovani generazioni».

[     il ritorno]
Il primo maggio
negozi chiusi e
musica in piazza

Negozi rigorosamente chiusi ma
in piazza torna la musica. Sarà un pri-
mo maggio di ritorno alla tradizione
quello di oggi in piazza Cermenati, do-
po anni di esilio forzato. Era stata Les
Cultures a trasformare la festa dei lavo-
ratori, nei primi anni della sua nasci-
ta, nel festival della musica internazio-
nale, una grande festa legata anche al-
la multiculturalità, all’integrazione e
allo scambio di culture negli anni in
cui questi concetti erano ancora lonta-
ni. Con la collaborazione dei sindaca-
ti per una decina d’anni si alternarono
sul palcoscenico di piazza XX Settem-
bre artisti di fama internazionale gra-
zie alla consulenza musicale di Achil-
le Gajo, il noto musicista lecchese
scomparso nel 2005. Per anni la mani-
festazione era stata un appuntamento
fisso per i lecchesi ma non solo, poi
l’allora sindaco Lorenzo Bodega con le
piazze rimesse a nuovo, aveva creato
sempre più difficoltà a rilasciare il per-
messo per l’organizzazione. La kermes-
se si era trasferita per un anno alla Me-
ridiana, poi era migrata a Imbersago e
alla fine era tornata in piazza Garibal-
di ma solo per decretare dopo un paio
d’anni la fine dell’impresa. Costi trop-
po alti e condizioni politiche avverse.
Ora la festa torna in piazza anche se
stavolta non è più Les Cultures a orga-
nizzarla, ma i sindacati che in ogni ca-
so hanno organizzato un programma
musicale di tutto riguardo.
«È importante che si torni a parlare del
lavoro il 1° maggio e che i sindacati ri-
propongano il tema sotto forma di fe-
sta - dice Corrado Valsecchi che di Les
Cultures è stato il fondatore - allora vo-
levamo portare all’attenzione della città
anche il problema dei migranti che si
affacciavano alla vita cittadina, ora so-
no parte integrante, su una popolazio-
ne di 45 mila abitanti sono 5 mila, non
si può più parlare di nuovo fenomeno.
Sono molto contento che l’amministra-
zione abbia concesso l’uso della piaz-
za centrale per questa manifestazione,
è un bel segnale».
Dalle 14.30 alle 22.30 dunque, con
un’apertura del corpo musicale «G. Ver-
di», si alterneranno sul palco gruppi
rock e gruppi etnici, i ragazzi del Crams
e gruppi folk rock. Alle 17 si sarà una
pausa per gli interventi dei tre segreta-
ri territoriali di Cgi, Cisl e Uil Wolfan-
go Pirelli, Valerio Colleni e Giacomo
Arrigoni e si andrà avanti fino alle 22.30
con la conclusione della festa. Duran-
te la giornata in piazza Cermenati e din-
torni ci saranno anche momenti di ani-
mazione per bambini con il clown Fi-
lippo Borella. L’iniziativa ha anche il
patrocinio del Comune di Lecco.
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